

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Dévoilement des résultats de la classification 2024 des Fleurons du Québec : la Ville de Vaudreuil-Dorion reçoit 4 fleurons!

Vaudreuil-Dorion, le 22 novembre 2024 – La Ville de Vaudreuil-Dorion s’est vu remettre son attestation officielle de 4 fleurons à l’occasion du 19^e dévoilement de la classification horticole des municipalités évaluées en 2024, qui s’est tenu à la Salle Théâtre La Scène de Saint-Hyacinthe. Elle a su conserver ses 4 fleurons grâce à ses efforts constants au cours des trois dernières années. Cette classification est accordée aux municipalités qui démontrent une prestation excellente pour un embellissement horticole remarquable dans la majorité des domaines.

Selon la Corporation des Fleurons du Québec, ce maintien de 4 fleurons s’explique par la qualité des mosaïques, l’état impeccable des voies publiques et des pistes cyclables, les initiatives communautaires ainsi que les notes parfaites obtenues par certains parcs et édifices municipaux. L’évaluatrice a notamment salué les aménagements des parcs Le 405 et Félix-Leclerc, et ceux de la Maison Valois, de l’Opticentre St-Jean-Baptiste et du Centre communautaire Jean-Marc-Ducharme. Ces lieux accueillants illustrent le soin accordé par la Ville à ses espaces publics. L’abondance et la diversité des espaces verts demeurent des atouts majeurs pour Vaudreuil-Dorion, qui met un point d’honneur à les entretenir et à les valoriser.

« C’est en 2015 que nous avons obtenu nos 4 fleurons pour la première fois. Depuis près de 10 ans, nous maintenons ces hauts standards en raison du travail assidu de nos équipes du Service des travaux publics. Elles permettent d’offrir un environnement agréable, vert et bien entretenu à notre population, en plus de réaliser des aménagements des plus créatifs à différents endroits sur le territoire. Je tiens à remercier et à féliciter tous ceux et celles qui prennent soin de nos espaces au quotidien et grâce à qui nous recevons non seulement cette reconnaissance officielle de la Corporation des Fleurons du Québec, mais aussi de nombreux commentaires positifs de nos citoyens », a exprimé le maire Guy Pilon.

Rappelons que les fleurons sont décernés pour une période de trois ans et sont assortis d’un rapport d’évaluation professionnelle suggérant des pistes d’amélioration afin de poursuivre la bonification du verdissement municipal. Les classificateurs visitent 60 % du territoire de chaque municipalité et évaluent tous les lieux à la vue du public incluant les sites publics, institutionnels, commerciaux et privés. Les initiatives de développement durable (compostage, jardin communautaire, conservation du patrimoine arboricole, etc.) sont également comptabilisées.